

Journée fructueuse du président du parlement cubain en Russie



Esteban Lazo en visite officielle en Russie

Moscou, 30 nov. (RHC) Le président de l'Assemblée nationale du pouvoir populaire (parlement) de Cuba, Esteban Lazo, a tenu des réunions avec les principaux dirigeants des deux chambres du parlement, au cours de la première journée de sa visite officielle en Russie.

Au Conseil de la Fédération, le président du Conseil d'État de la République de Cuba a eu un bref entretien avec le chef de la chambre haute Valentina Matvienko, après quoi il s'est adressé à la plénière des députés russes.

À l'issue de la réunion au Conseil de la Fédération, Lazo et sa délégation ont rendu hommage au soldat inconnu près des murs du Kremlin.

Dans la dernière activité de la matinée de son premier jour en Russie, le leader cubain a tenu une réunion avec le président de la Douma d'État (la Chambre Basse du Parlement Russe), Vyacheslav Voronin.

Les deux interlocuteurs ont souligné le bon niveau des relations bilatérales entre les gouvernements et les parlements de Cuba et de Russie, qui ont été mises en évidence lors de la récente visite du président Miguel Díaz-Canel à Moscou.

M. Volodin a souligné que Cuba, plus qu'un partenaire stratégique, est l'exemple d'un pays qui a lutté pendant des décennies pour son indépendance et sa souveraineté contre un puissant voisin qui n'a pas ménagé ses ressources contre l'île des Caraïbes.

Pour sa part, Lazo a exprimé sa gratitude pour l'intérêt exprimé par les parlementaires russes à l'égard du renforcement des relations entre les organes législatifs des deux pays, et a souligné que dans les conditions actuelles, le renforcement de ces liens est une nécessité tant pour la Russie que pour Cuba.

À la fin de la réunion, Lazo et Volodyn ont signé l'acte de constitution de la Commission de collaboration entre la Douma d'État de la Fédération de Russie et l'Assemblée nationale du pouvoir populaire de la République de Cuba.

Les deux leaders parlementaires ont également convenu que la première session de la commission se tiendra à La Havane en février prochain.

Dans l'après-midi, le président du Parlement cubain aura une autre réunion avec la présidente du Conseil de la Fédération, Valentina Matvienko.

À la fin de la rencontre, Lazo remettra à Mme Matvienko l'Ordre de la solidarité, décerné par le président de la République de Cuba sur proposition du Conseil d'État. (Source:PL)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/306545-journee-fructueuse-du-president-du-parlement-cubain-en-russie>



Radio Habana Cuba